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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУ «КЦСОН Тагилстроевского района города 
Нижний Тагил» публикует отчёт о результатах деятельности 
государственного автономного учреждения и об использо-
вании закреплённого за ним государственного имущества 
за 2020 год на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ 
СО «Информационно-аналитический центр» публикует 
отчёт о деятельности государственного автономного учреж-
дения и отчёт об использовании имущества, закреплённого 
за государственным автономным учреждением, за 2020 г. 
на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУСО СО «КЦСОН «Спутник» города  Верхняя 
Пышма» публикует отчёт о результатах деятельности госу-
дарственного автономного учреждения и об использовании 
закреплённого за ним государственного имущества за 2020 г. 
на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».

Публичное акционерное общество 
«Ревдинский завод по обработке цветных металлов»

623280, Российская Федерация, Свердловская область, 
город Ревда, улица Комбинатская, д. 1, ПАО «РЗ ОЦМ»

Уважаемый акционер ПАО «РЗ ОЦМ»!

Совет директоров ПАО «РЗ ОЦМ» на своём заседании 11 мая 
2021 года принял решение провести внеочередное общее собрание 
акционеров Публичного акционерного общества «Ревдинский завод 
по обработке цветных металлов» в форме заочного голосования.

Дата окончания приёма бюллетеней для голосования на внеоче-
редном общем собрании акционеров 15 июня 2021 года.

Почтовый адрес, по которому направляются заполненные 
бюллетени для голосования на внеочередном общем собрании 
акционеров: 623280, Российская Федерация, Свердловская область, 
г. Ревда, ул. Комбинатская, д. 1, ПАО «РЗ ОЦМ». 

Повестка дня внеочередного общего собрания акционеров 
ПАО «РЗ ОЦМ»:

1. Досрочное прекращение полномочий управляющей организа-
ции – Общества с ограниченной ответственностью «УГМК-ОЦМ».

2. Передача полномочий единоличного исполнительного органа 
Публичного акционерного общества «Ревдинский завод по обра-
ботке цветных металлов» управляющей организации – Открытому 
акционерному обществу «Уральская горно-металлургическая 
компания».

Дата, на которую определяются (фиксируются) лица, имеющие 
право на участие во внеочередном общем собрании акционеров 
ПАО «РЗ ОЦМ» - 22 мая 2021 года. По вопросам повестки дня вне-
очередного общего собрания акционеров ПАО «РЗ ОЦМ» имеют 
право голоса лица, владеющие обыкновенными именными акциями 
ПАО «РЗ ОЦМ».

ВНИМАНИЕ!

С информацией, предоставляемой акционерам при подготовке к 
проведению внеочередного общего собрания акционеров, можно 
ознакомиться с 26 мая 2021 года в рабочие дни с 15:00 до 17:00 по 
адресу: Свердловская область, г. Ревда, ул. Комбинатская, дом 1, 
заводоуправление ПАО «РЗ ОЦМ», ком. 212.

Документы, удостоверяющие полномочия правопреемников и 
представителей лиц, включённых в список лиц, имеющих право на 
участие в общем собрании (их копии, засвидетельствованные нота-
риально), прилагаются к направляемым этими лицами бюллетеням 
для голосования.

Решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги 
голосования в форме отчёта об итогах голосования доводятся до 
сведения лиц, включённых в список лиц, имеющих право на участие 
в общем собрании акционеров, путём направления отчёта каждому 
лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем 
собрании акционеров, заказными письмами.

Совет директоров ПАО «РЗ ОЦМ»
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Аттестат  об  основном общем образовании 
№ 06624005072752 от 15.06.2020 г., выданный Муници-
пальным бюджетным вечерним (сменным) общеобразовательным 
учреждением вечерней (сменной) общеобразовательной школой 
№ 185 города Екатеринбурга на имя Гайсин Ильхан Малик, 
считать недействительным.

пальным бюджетным вечерним (сменным) общеобразовательным 
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Срочно требуются сотрудники охраны. 

Графики разные. Оплата достойная. 

Тел.: (343) 301-20-10, 89536031920

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» 
ГАУ «КЦСОН Слободо-Туринского района» публикует 
отчёт о результатах деятельности государственного авто-
номного учреждения и об использовании закреплённого 
за ним государственного имущества за 2020 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним иму-
щества» ГАУЗ СО «Сухоложская РБ» публикует отчёт о 
деятельности государственного автономного учреждения 
и отчёт об использовании имущества, закреплённого за 
государственным автономным учреждением, за 2020 г. на 
портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ 
«КЦСОН Сысертского района» публикует отчёт о результа-
тах деятельности государственного автономного учреждения 
и об использовании закреплённого за ним государственного 
имущества за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru в 
разделе: «Официальная информация юридических лиц».
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КУЛЬТУРА / СПОРТ
Редактор страницы: Наталья Шадрина
Тел: +7 (343) 375-80-11
E-mail: culture@oblgazeta.ru / sport@oblgazeta.ru
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Данил ПАЛИВОДА
В июне 2020 года после выле-
та футбольного клуба «Урал» 
из Кубка России (пораже-
ние от «Химок» со счётом 
1:3) бывший главный тренер 
команды Дмитрий Парфё-
нов был отправлен в отстав-
ку. Исполняющим обязанно-
сти главного тренера назна-
чили екатеринбуржца Юрия 
Матвеева. Казалось бы, ниче-
го особенного, Юрий Алексан-
дрович уже не раз подхваты-
вал команду до тех пор, пока 
руководство клуба не опреде-
лялось с кандидатурой ново-
го главного тренера. Однако 
в этот раз президент «Урала» 
Григорий Иванов решил до-
вериться Матвееву и именно 
его сделал наставником ко-
манды. «Урал» занял по ито-
гам сезона 12-е место и сохра-
нил прописку в Премьер-ли-
ге. Своими впечатлениями от 
первого полноценного сезона 
в роли главного тренера «Ура-
ла» Юрий Матвеев поделился 
с «Областной газетой».

«Обида на ЦСКА 
за историю 
с Помазуном была»

– Юрий Александрович, 
для вас это был первый пол-
ноценный сезон в качестве 
главного тренера «Урала». Как 
можете его оценить для себя 
лично и в плане результатов 
команды?– Результаты можно уви-деть в таблице, команды там располагаются в зависимости от набранных очков. «Урал» за-нял 12-е место, так и оценим. Ко-нечно, где-то не всё получилось, где-то недобрали очков, хотя по структуре игры должны были побеждать. Например, с «Уфой» не смогли одержать победу, хо-тя играли в большинстве, в игре с «Тамбовом» не смогли вскрыть глухую оборону, хотя моменты были. А в целом, наверное, ров-но прошли сезон, без спадов, срывов. Мы у всех отбирали оч-ки: и у чемпиона, и у команд, ко-торые попали в Еврокубки. Бы-ли хорошие, качественные мат-чи в нашем исполнении. На-верное, только два поражения по 1:5 от «Спартака» и «Зени-та» выпадают из общей карти-ны, неправильно сыграли в этих встречах.

– В прошлом году после по-
ражения от «Химок» в Кубке 
России вы подхватили коман-
ду. Такое уже случалось рань-
ше. Было понимание, что на 
этот раз вам дадут время по-
работать в качестве главного 
тренера?– Честно говоря, никакого понимания не было. Нужно бы-ло просто взять и работать. Вре-мени было очень мало, сезо-ны разделяли всего две недели. 

Плюс команда была недоуком-плектована, в межсезонье нас покинули шесть человек. По-этому думать времени не было, пришлось сразу браться за де-ло, просматривать потенциаль-ных новичков, проводить тре-нировочный процесс, выстраи-вать структуру игры. Мы ком-плектовались уже по ходу сезо-на. Ко второму туру приехали 
Илья Помазун, Владимир Ры-
ков, потом приобрели Бранко 
Йовичича, Даниэля Мишкича, 
Стефана Страндберга. Павел 
Погребняк вообще к одиннад-цатому туру появился.

– Перед сезоном вы гово-
рили о том, что нацелены на 
укрепление оборонительной 
линии. Удалось ли «Уралу» это 
сделать?– Я думаю, что да. В этом го-ду мы сыграли аж десять мат-чей «на ноль», команда приба-вила в организации оборони-тельных действий. И поэтому «Урал» провёл гораздо больше стабильных матчей, за исключе-нием, пожалуй, уже вышеупомя-нутых поражений от «Зенита» и «Спартака». Мы добавили в еди-ноборствах, команда всегда бы-ла заряжена, настроена. Ну, и по пропущенным мячам мы замет-но улучшили статистику. И это заслуга всей команды, так как я просил обороняться даже ата-кующих игроков.

– Аренда Ильи Помазу-
на была стопроцентным по-
паданием, и, конечно, новый 
голкипер добавил уверенно-
сти всей обороне. Почему вы-
бор пал на Илью? Ведь у него 
практически не было практи-
ки в ЦСКА, а «Урал» взял его на 
роль основного голкипера.– Наш тренер по вратарям 
Андрей Шпилёв из всех канди-датов на роль голкипера вы-брал именно Илью. Мы обща-лись с Виктором Гончаренко, с тренером вратарей ЦСКА Серге-
ем Овчинниковым, и они дали хорошую характеристику на По-мазуна. И действительно, мы не ошиблись с выбором: он провёл отличную осеннюю часть сезо-на и во многих играх нас выру-чал.

– Есть обида на ЦСКА за то, 
что они вернули Помазуна под 
самое закрытие трансферно-
го окна?– В тот момент, наверное, обида была. А сейчас чего уж обижаться, это футбол. У них была непростая ситуация, они решили выйти из неё таким образом. Но, конечно, когда за один день до закрытия транс-ферного окна уезжает вратарь, на которого ты рассчитываешь, появляется лёгкое недопонима-ние.

– Григорий Иванов сказал, 
что «Урал» заинтересован в 

его аренде на следующий се-
зон, только без опции возвра-
та по ходу сезона. Это действи-
тельно так?– Переговоры по нему ве-дутся, я с ним лично разгова-ривал. Он сказал, что если у не-го не будет предложений из Ев-ропы, то приоритетным вариан-том для него будет «Урал». Здесь ему комфортно.

 «Восхищён 
Погребняком, 
он профессионал 
до мозга костей»

– Если с защитой более-ме-
нее ситуация стабилизирова-
лась, то с атакой стали возни-
кать проблемы. 26 забитых 
мячей – хуже только у «Тамбо-
ва» и «Ротора». В чём видите 
причину такой низкой резуль-
тативности?– В этом году у нас не бы-ло подготовительного периода. Плюс в осенней части чемпио-ната у атакующих игроков ко-манды были различные трав-мы: и Эрик Бикфалви выбы-вал из строя, и Отман Эль Ка-
бир. Отман очень мало сыграл в этом сезоне, почти всегда был или травмирован, или после травмы был не полностью го-тов. Андрей Панюков вроде бы хорошо начал сезон, выходил в стартовом составе, потом тоже повреждение, рецидив. Если бы 
все наши ведущие игроки бы-
ли в строю, я думаю, результа-
тивность была бы лучше.

– Что касается Отмана Эль 
Кабира, действительно, в этом 
сезоне он почти не вылезал из 
лазарета, хотя раньше за ним 
такого не наблюдалось…– Он в конце прошлого сезо-на получил травму, а дальше по-

шла череда мышечных повреж-дений. Не знаю, возможно, это связано с тем, что не было пол-ноценной подготовки к сезо-ну. Вот к заключительному мат-чу против «Локомотива» он по-дошёл в общей группе, но ход игры не дал его нам задейство-вать: мы получили два удале-ния, и нужно было укреплять оборону. Что касается его буду-щего, то скоро он будет прохо-дить медицинское обследова-ние, там и посмотрим, сможет ли он выступать на профессио-нальном уровне и помогать ко-манде. Перед сезоном мы на не-го очень рассчитывали, даже не рассматривали никаких других футболистов на эту позицию. Но вышло как вышло.
– Во второй части чемпио-

ната место в стартовом соста-
ве получал 37-летний Павел 
Погребняк. Как можете оце-
нить его игру в столь солид-
ном возрасте, и есть ли какое-
то понимание по его дальней-
шей карьере?– Я искренне восхищаюсь им, он профессионал до мозга костей. И в плане подготовки, и в плане тренировок, и в плане игры. Видно, что человек не про-сто отбывает номер, а действи-тельно пашет на благо коман-ды. По этой весенней части сезо-на к нему вообще нет вопросов. Мы часто через него выходили в атаку, он хорошо цеплялся за мяч, скидывал его партнёрам. И в прессинге он принимает уча-стие наравне со всеми, несмотря на возраст. Контракт у него за-кончился, своё будущее он обсу-дит с руководством клуба.

– «Урал» завершил осен-
нюю часть на 12-м месте, было 
понятно, что зацепиться за ев-

рокубки уже вряд ли удастся, 
а у команд, которые распола-
гались ниже, были проблемы. 
Получилось, что команда за-
висла в таком положении, что 
и вверх особо не подняться, 
и до зоны стыковых матчей 
есть запас. Не сказывалось ли 
отсутствие мотивации в тур-
нирном плане на психологи-
ческом состоянии команды?– Да что ж вы все мне про мотивацию! Меня перед каж-
дым матчем спрашивают: «В 
чём ваша мотивация?» Вот 
мы вышли против «Локомо-
тива» и пластались весь матч, 
при том что у нас два удале-
ния было. Мы живём и мыс-
лим другими категориями. 
Есть завтра игра – готовимся 
к ней, изучаем противника. 
У нас мотивация – обыграть 
следующего соперника. Пусть мы были на 12-м месте после осенней части, но отрыв от зо-ны стыков был не таким боль-шим, да и мы смотрели вверх, хотели подняться в турнирной таблице. Не всё, конечно, полу-чилось, но с мотивацией у нас было всё в порядке. Последние игры сезона мы провели на вы-соком уровне.

 «Оставили много сил 
в Краснодаре. Поэтому 
провалились в Кубке»

– В весенней части от «Ура-
ла» болельщики ждали даль-
нейшего продвижения в Куб-
ке России, но команда прова-
лилась в Уфе. У вас есть пони-
мание, почему не получился 
кубковый матч?– За два дня до этого мы про-вели тяжелейший матч в Крас-нодаре. Очень эмоциональный получился матч, вели в счёте, имели численное преимуще-ство, но не удержали победный счёт (2:2). Много сил оставили там, много эмоций. Не хватило нам свежести, к сожалению.

– В зимнее трансферное 
окно «Урал» приобрёл четы-
рёх футболистов, из них Арсен 
Адамов и Рамазан Гаджиму-
радов в весенней части чемпи-
оната завоевали место в осно-
ве. Вас удивил прогресс этих 
футболистов? На сборах в кон-
трольных матчах они не про-
являли себя так ярко…– Адамова мы взяли из мо-лодёжного чемпионата России, Гаджимурадова и Максимен-
ко – из ФНЛ. Ребята никогда не играли на уровне Премьер-лиги, им нужно было время на адап-тацию, нужно было привыкнуть к скоростям. Поначалу было тя-жело. Первое время они даже не успевали поднимать голову – у них тут же забирали мяч. Кто быстрее к этому ритму привык, тот и играет. И Адамов, и Гаджи-мурадов адаптировались очень быстро, я, честно говоря, думал, что на это уйдёт гораздо боль-

ше времени. Постепенно пар-ни стали получать больше игро-вого времени, хотя изначально были не готовы. У нас стояла за-дача омолаживать состав, есть большая группа футболистов, которым уже за 30 лет, поэтому в зимнее трансферное окно мы приобрели молодых игроков.
– Вы говорили, что Ильдре-

на Ибрахимая брали под осно-
ву, но он практически не игра-
ет. Он не подошёл клубу?– Он качественный футбо-лист – к этому вопросов нет. Опять же, дело в адаптации. Чемпионат Норвегии, откуда он перешёл, уступает по уров-ню нашему чемпионату. В пла-не тренировок, нагрузок. По-этому он пока себя не совсем уверенно чувствует. В техниче-ском плане он великолепный футболист, мы на него рассчи-тываем в будущем.

– Совсем недавно Григо-
рий Иванов заявил, что у не-
го есть доверие к тренерско-
му штабу и что вы будете го-
товить «Урал» к следующему 
сезону. Были ли по ходу ны-
нешнего сезона моменты, ког-
да чувствовали, что ещё пара 
неудачных матчей – и отстав-
ка будет близка?– Конечно, такие мысли по-сещали. Но я гнал их подальше от себя. Нужно было работать и готовиться к следующему мат-чу. Если ты опустишь руки – всё, это конец. Надо всегда работать, а дальше уже руководство будет доверять или нет. Команда то-же чувствует главного тренера, опустил он руки или нет. Мыс-ли были разные, но мы продол-жали работать. Хочется свое-му тренерскому штабу сказать спасибо, они со мной уже давно. Все вместе мы старались выпол-нять задачи, которые нам стави-лись.

– Ждать ли от «Урала» ак-
тивной трансферной кампа-
нии летом? Или же усиления 
будут точечными? Ну, и в ка-
кие зоны хотелось бы приоб-
рести новых футболистов?– Конечно, трансферная кампания ведётся, мы работаем над этим каждый день. На днях соберёмся, обсудим круг нович-ков, которых мы хотели бы при-обрести, определимся с проб-лемными зонами. Удастся ли всё воплотить в жизнь – другой во-прос. Всё будет зависеть от то-го, какие цели и задачи будут стоять перед командой и какие средства для их выполнения бу-дут выделены. 
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«Если тренер опустил руки – всё, конец. Команда это чувствует»Наставник «Урала» Юрий Матвеев поделился с «ОГ» впечатлениями от завершившегося сезона

Юрий Матвеев провёл свой первый полноценный сезон у руля 
основной команды «Урала»

Анна КАПУСТИНА
В регионе стартовал XLI 
Свердловский областной 
конкурс театральных ра-
бот и фестиваль «БРАВО!» – 
2020. Организаторы и чле-
ны жюри рассказали о том, 
какие особенности у смотра 
в этом году и чего нам ждать 
от программы.За прошедший год сверд-ловские театры поставили 117 спектаклей, а в программу фе-стиваля вошли 22 отобранные экспертами работы. Два кол-лектива участвуют с несколь-кими постановками – в этом году это Екатеринбургский те-атр кукол («Хармс», «Собака камень») и Нижнетагильский драматический театр им. Д.Н. Мамина-Сибиряка («Мёртвые души», «Молоко»).В 2020 году на проведе-ние фестиваля «Браво!», на-помним, повлияла пандемия – статуэтки вручили всем теат-рам-участникам, так как мно-гие из них даже не смогли пока-зать работы до локдауна. Спек-такли нынешней программы были поставлены в условиях ограничений и карантинных мер. Так, например, Людмила 
Матис, художественный руко-водитель каменск-уральского театра «Драма номер три», рас-сказала, что репетиции их сце-нической композиции «Эмже. Обратная перспектива» нача-

лись ещё в декабре 2019 года – её планировалось показать зрителям в апреле. Но сцену эта работа увидела только че-рез год, зимой 2020-го. Одна-ко, как ни странно, были в этом непростом для театров перио-де и некоторые плюсы. Так, от-вечая на вопрос «Областной га-зеты» о том, как пандемия от-разилась на репертуаре, орга-низаторы отметили, что теа-тры стали парадоксально бли-же к зрителю.– Возникла обратная связь, живое общение через вирту-альное пространство. Театр и зритель стали гораздо ближе друг к другу, внимательнее – вот это мне кажется одним из важнейших уроков, – поясня-ет заместитель министра куль-туры Свердловской области 
Сергей Радченко.В программе фестиваля «Браво!» – 2020 немало экспе-риментальных постановок. К примеру, спектакль Plug and Play («Я пишу для букваря») Те-атральной платформы «В Цен-тре», где нет прописанного сце-нария и реплик. Актёры оттал-киваются от предложенных им тезисов, а финал зритель мо-жет определять сам. Екатерин-бургский ТЮЗ представит на фестивале спектакль по произ-ведению Александра Пушки-
на «Пиковая дама». Но сыгран он будет… без единого слова. Режиссёр Сергей Землянский выбрал формат «wordless», в 

котором все эмоции и смыс-лы актёры доносят лишь с по-мощь языка тела. Или поста-новка Петра Шерешевско-
го «Молоко», которую актёры Нижнетагильского драматиче-ского театра играют не на сце-не, а не парадной лестнице. Традиционно члены жю-ри спектакля представляют не только Свердловскую область – это принцип, которого орга-низаторы стараются придер-живаться все годы проведения фестиваля. Например, поста-новки оценивает Арина Ше-
пелёва, театральный критик из Санкт-Петербурга. Она от-метила, что фестивали за пре-делами столиц – очень важ-ный элемент театральной жиз-ни: «За счёт региональных фе-стивалей держатся в тонусе не только постановщики, не толь-ко актёры, но и зрители регио-на. Создаётся зрительская шко-ла, и это очень здорово».Подведение итогов и на-граждение состоятся 30 мая. У зрителей есть возможность побывать также на обсужде-нии спектаклей, которые про-водятся в зрительном зале по-сле показа.
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И снова «Браво!»
Данил ПАЛИВОДА
Мини-футбольный клуб 
«Синара» со второй попыт-
ки сумел оформить выход 
в полуфинал чемпионата 
России. Екатеринбургский 
коллектив в Нижнем Нов-
городе переиграл «Торпе-
до» (3:1) и завершил се-
рию в свою пользу – 3:1.После осечки в третьей игре («Синара» дважды ве-ла по ходу встречи в два мя-ча, но упустила победу) по-допечные Евгения Давлет-
шина столкнулись с отчаян-ным сопротивлением ниже-городских футболистов и в четвёртом матче. «Торпедо» нечего было терять, пора-жение означало для них до-срочное завершение сезона, поэтому хозяева под оглу-шительную поддержку зри-телей на равных боролись с победителем регулярного чемпионата.Гости сумели открыть счёт в середине первого тай-ма: Антон Соколов пяткой изящно перебросил мяч че-рез голкипера «Торпедо» и вывел свою команду вперёд. Однако нижегородцам по-требовалось всего несколь-ко минут, чтобы счёт срав-нять. Правда, на перерыв 

«Синара» всё же ушла в ли-дерах: Антон Соколов офор-мил дубль. В начале второ-го тайма Егор Иванов сде-лал счёт 3:1 в пользу «Си-нары». «Торпедо» активно пыталось спасти ситуацию, подключало пятого полево-го игрока (что принесло ему успех в прошлом матче), од-нако выровнять положение нижегородцы так и не суме-ли. 3:1 в матче и 3:1 в серии – «Синара» вышла в полуфи-нал турнира.Битва за выход в финал (а, значит, не только за ме-дали, но и за путёвку в Ли-гу чемпионов) будет край-не непростая. В соперни-ках у екатеринбуржцев дей-ствующий чемпион стра-ны – КПРФ. Да, так получи-лось, что регулярный сезон и КПРФ, и «Газпром-Югра», прошлогодние финалисты турнира, провели не самым лучшим образом и оказа-лись на четвёртой и пятой позиции соответственно, и сошлись уже на стадии чет-вертьфинала. «Коммуни-сты» переиграли своих со-перников в четырёх матчах (3:1 в серии) и вышли в по-луфинал на «Синару».Понятно, что плей-офф – совершенно другое дело, как говорят сами спортсмены, – 

другой турнир. У «Синары» огромная мотивация пройти КПРФ в полуфинале. В этом 
году, когда у многих команд 
возникали проблемы, подо-
печные Евгения Давлетши-
на были самыми стабиль-
ными в чемпионате. В ре-
гулярке «Синара» на выез-
де дважды сыграла вничью 
с КПРФ (3:3 и 4:4), а вот в 
домашних стенах букваль-
но стёрла московский кол-
лектив – 7:1 и 6:1. Екатерин-буржцы не были в финале с сезона 2010/2011, трофей брали ещё раньше – в сезо-не 2009/2010. Сейчас «Сина-ра» находится в лучшей фор-ме за последние годы, на сче-ту Сергея Абрамова  43 гола в 32 матчах, голкипер Дми-
трий Путилов показывает блестящую игру на послед-нем рубеже, да и в целом «Си-нара» смотрится очень не-плохо. Когда, если не сейчас, возвращать долгожданный трофей в Екатеринбург и по-дарить своим фанатам матчи Лиги чемпионов?
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«Синара» и КПРФ сойдутся в борьбе за выход в финал


